

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penyajian data dan analisis data yang telah disajikan sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan penelitian ini sebagai berikut:

Peran guru ekonomi dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas X SMA Negeri 1 Bangkinang Kabupaten Kampar dapat dikategorikan “Sangat Maksimal”. Hal ini dapat dilihat dari hasil observasi yang penulis lakukan terhadap guru yang bersangkutan yang tergambar pada hasil observasi dari 2 orang guru. Secara keseluruhan peran guru ekonomi dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas X SMA Negeri 1 Bangkinang Kabupaten Kampar dapat dipersentasekan sebesar 85% yang berada pada rentang 81-100%.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan, maka penulis berkeinginan menyampaikan saran kepada beberapa pihak:

1. Disarankan kepada siswa agar lebih aktif dan lebih antusias lagi dalam belajar sehingga dapat meningkatkan motivasi belajarnya. Dengan bertambah aktif dan antusiasnya siswa dalam belajar maka peran guru dalam proses belajar memperoleh nilai yang baik.
2. Disarankan kepada guru ekonomi agar lebih memberikan perhatian dan arahan dengan baik dalam belajar, supaya dapat meningkatkan motivasi belajar siswa. Kedepannya diharapkan agar selalu berusaha meningkatkan

perannya dalam proses belajar mengajar, agar siswa lebih termotivasi dalam belajar dan mencapai hasil yang diinginkan.

3. Disarankan kepada orang tua siswa agar lebih memperhatikan pendidikan anak karena perhatian orang tua juga menentukan keberhasilan anak dalam belajar.
4. Penelitian ini hanya sebagian dari peran guru ekonomi dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi dan masih banyak terdapat kekurangan. Diharapkan kepada peneliti berikutnya untuk meneliti variabel-variabel terkait lainnya yang belum masuk dalam penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini tidak terlepas dari kelemahan dan kesalahan, untuk itu demi kesempurnaan skripsi ini diharapkan kritik dan sarannya yang bersifat membangun. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.